

# UNE SOUCOUCPE VOLANTE s'est-elle posée à Quarouble?

**Un habitant prétend avoir vu  
l'engin à six mètres et avoir  
été frôlé par deux de ses occupants,  
de petits êtres trapus et casqués**

**U**NE nouvelle soucoupe volante est descendue du ciel. Elle se serait posée dans la nuit de vendredi à samedi sur le territoire de Quarouble, au P N 79

sur la voie de chemin de fer exploitée par les Houillères Nationales.

M. Marius Dewilde, 34 ans, prétend avoir vu l'engin à moins de six mètres. Mieux deux des occupants

de la soucoupe surpris alors qu'ils étaient descendus à terre l'ont frôlé, dit-il, dans leur course pour rejoindre l'appareil, lequel, comme d'habitude, n'a laissé aucune trace.

« Il était 22 h. 30, a conté M. Dewilde, mon épouse était couchée, je lisais au coin du feu, lorsque mon attention fut attirée par les aboiements de mon chien. La bête hurlait à mort. Croyant à la présence de rôdeurs dans ma basse-cour, je suis sorti muni d'une lampe de poche. De mon enclos, dans la nuit, à moins de six mètres de la porte de mon habitation, j'aperçus une masse sombre. D'abord je crus qu'il s'agissait d'un chariot de récolte. Mon chien est alors arrivé vers moi en rampant. A ce moment là j'ai tourné mon regard vers un petit sentier débouchant dans une pâture. J'ai vu deux hommes, petits, qui couraient vers le P N. Tout de suite j'ai pensé à des contrebandiers ployant sous leur charge. Ceux-ci empruntent parfois ce chemin mais les deux êtres pressés m'ont presque frôlé. J'ai braqué le rayon de ma lampe. Le rayon s'est reflété sur la tête de l'un d'eux comme sur du verre. La tête m'a d'ailleurs paru assez grosse, mais je n'ai pas eu le temps de détailler. Au même moment la porte de l'engin s'est ouverte. Une



Mme Dewilde, en l'absence de son mari, montre au commissaire Fouchet, l'endroit où se posa l'engin. (Ph. Nord-Matin).

Lire la suite en dernière page sous le titre :

**SOUCOUCPE**